

Publicación El País General, 1
Soporte Prensa Escrita
Circulación 69 610
Difusión 159 001
Audiencia 159 001

 Fecha
 01/07/2022

 País
 Colombia

 V. Comunicación
 166 646 734 COP (40,831 USD)

 Tamaño
 19,27 cm² (4,3%)

 V.Publicitario
 10 991 966 COP (2693 USD)



Avanza el empalme entre Petro y Duque

Un total de 18 ministerios, 5 departamentos administrativos y 196 entidades conforman el universo de dependencias de la Administración central, que abarcará el empalme que los gobiernos saliente y entrante tendrán que desarrollar durante dos semanas.

Una labor que, como explicó Alfonso Prada, del equipo de Gustavo Petro, no corresponde a una rendición de cuentas de parte del actual Ejecutivo sino de precisar "el estado del arte" en el que se encuentra cada entidad del Estado.

Ayer el turno fue para el Ministerio de Defensa y la Vice presidencia.

Poder: Pág. A5



Publicación El País General, 5 Soporte Prensa Escrita Circulación 69 610 Difusión 159 001 Audiencia 159 001

Fecha País V. Comunicación Tamaño

V.Publicitario

01/07/2022 Colombia 166 646 734 COP (40,831 USD) 240,15 cm² (54,1%) 40 283 953 COP (9870 USD)



Avanza el empalme entre los gobiernos Duque-Petro

18 ministerios, 5 departamentos administrativos y 196 entes serán analizados en dos semanas. Detalles.



n total de 18 ministerios, 5 departamentos, 5 departamentos, 196 entidades adscritata el los, conforman el universo de dependencias de la Administración central que abarcará el empalme que los gobiernos entrale y adiente tendrán que desarrollar durante dos semanas. Una labor titánica que, como explicó Alfonso Prada, quien fuera el jefe debate de la campaña de Gustavo Petro, no corresponde a una rendición de cuentas de parte del actual Ejecutivo, sino de contar "el estado del atrde" en que se encuentra cada entidad del Estado.

Setrata de comocer "la situación en la que está el ministerio o el sector, los retos que tiene, la forma en que los han enfrentado y las cifras en blanco y negro de cómo han cumpildo las metas, cómo están los presupuestos y cómo está la administración en general, no solamente del ministerio sino las entidades que hacen parte de él", continúa quien tiene a su cargo de impalme del Ministerio del Interior y de seguro será jefe de esa cartera. empalme del Ministerio de l'Allando de seguro será jefe de esa cartera. Según Prada, la del pasado jueves,

Lo que sigue

Para hoy está previsto que se inicie el empalme en los ministerios de Relaciones Exteriores, Vi-vienda, Cultura y Deporte.

También el de las carteras de Minas y Energía, Agri-cultura y Medio Ambiente.

cuando se encontró por primera vez conelactualministro, Daniel Palacios, "fise una reunión respetucos, en la que un gobierno entrante y uno saliente comparte información para que la transición sea tranquila, pero lo mejor informada posible, para que no haya traumatismos en la prestación de los colombianos".

Asu vez, el Ministro Palacios escribió en Tovittes: "Nos reuninos con el equipo de empalma de las ecfor Interios."

Asu vez, el Ministro Palacios escribió en Tovittes: "Nos reunios con el equipo de empalma de las ecfor Interios."

Y así, desde el miércoles avanzan los encuentros de las áreas relacionadas con Educación, cuyo encargo le fue dado por el Manotanos, nuestro compromiso como Gobierno Nacional. La discondidad so con Educación, cuyo encargo le fue dado por el Manotanos, nuestro compromiso como Gobierno Nacional. La discondidad so con Educación, cuyo encargo le fue dado por el Manotanos, nuestro compromiso como Gobierno Nacional. La discondidad so con Educación, cuyo encargo le fue dado por el Manotanos, nuestro compromiso como Gobierno Nacional. La discondidad de los cordinadores generales del social, moticaciones set fuenen die zequipos técnicación cestor y que el micaciones set fuenen die zequipos técnicación este travel a fuencia por cada ministerio.

Be acurerdo con Licana, el proceso de practica de los caracitos, aclaró que searrollo, allo y valient de la sociedad el fuencia de verigo de que le la sociedad el Este después de que le la cociedad el comunidado de premior de la sociedad el comunidado de premior de la contra de la comunidado de premior de la contra de la comunidad de premior de la contra de la comunidad de premior de la contra de

El resto del gabinete

Tras anunciar en la noche del miér-coles que el ministro de Hacienda que le acompañará será la Seb Antonio Ocampo, el presidente electo, Cus-tavo Petro, salló del país para tomar un periodo de vacaciones, antes de tomar posesión de su cargo el 7 de agosto próximo.

tomar posesión de su cargo el 7 de agosto próxima. El nuevo Mandatario, quien viajó con su familla, estará en España, Italia y Francia, en donde visitará a su hija Sofia, quien se residenció en Paris para realizar una especialización. Petro teria previsto su viaje desde la semana pasada y esperaba niciarlo asumta, entre ellos la revinión con el expresidente ellos la revinión con el expresidente Alvaro Liribe, le llevaron a postergario unos días. Su regreso al país está previsto para antes del 20 de juiló, día en que se posesionará el nuevo Congreso de la República. Aunque Petro estará en descanso, se conoció que aprovechará esos días

Aunque Petro estará en descanso, se conoció que aprovechará esos días para acabar de ajustar su equipo de Cobierno, del cual hasta ahora se conocen solamente los nombres de los ministros de Relaciones Exteriores y Hacierda, Álvaro Leyva y José An-tonio Ocampo, respectivamente. Así las cosas, la próxima sevana podría informar otros de ellos.

democracia, la participación ciuda-dana y las elecciones".

Defensa y Vicepresidencia Ayer, el turno para el inicio del empal-me fue para el Ministerio de Defensa, de cuyo inicio el actual titular, Diego Molano, informó en Twitter.

Molano, informó en Twitter.

"Avanzamos en primera reunión de empalme del sector Defensa.
Compartimos los principales logros y retos del @mindefena durante el Gobierno del presidente @l'vanDuque", informó en esa reto
cocial, mostrando fotos del encuentro
que, por el lado del entrante Ejecutivo
cetá William Salamanca.

social, mostrando fotos del encuentro que, por el lado del entrante Ejecutivo esta William Salmannea.

Y ayer en la tarde tambiéns eencontraron las vicepresidentas entrante y sallente, Francia Márquez y Marta Lucía Ramíres, respectivamente.

"Sostenemos un diálogo constructivo que facilite el empalme y permita tender puentes para avanzar haciaun país más equitativados de consentantes en la consenta de consenta

bién Ministra de Relacionee Exteriores.

Para Jairo Libreros, docente de Ciencias Políticas de la Universidad Externado, elempalme es el soporte ideológico y políti-co de lo que necesita el país y con ello, las principales pinceladas de lo que será el nuevo Plan de Desarrollo Nacional para Colombia.